

ふもとと通信

第 133 号

麓地区まちづくり推進協議会事務局

☎ 0942-82-2080

FAX 0942-55-1211

(麓まちづくり推進センター内)

令和5年12月



ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

もっとふもと！とびっくす



麓地区

まちづくり推進協議会
麓まちづくり推進センター
麓地区文化部長会



●ふもと♡もっと ウォークラリー●

👉月みんなでもっとふるさとを愛しふもと地区を知ろう👈

もっとふもとの歴史をさぐってみよう

12:00 終了

史跡のある地域にお住まいでその歴史に精通されている3人の方にご説明をお願いしました。

★石橋さん
(平田町)

★森山さん
(平田町)

★大尾さん
(立石町)

平田天満宮

地蔵原 祠

野副板碑群

立石八幡宮
五重石塔 他

田園風景

●平田 立石地区の 歴史を訪ねて●

コース途中で中村久子さん(立石町)より参加者の皆さんに柿をいただき、ありがとうございました。

盆踊りの代替え事業として、11月12日(日)にふもと♡もっとウォークラリーを開催しました。麓地区の西部をゆっくり歩きながら、史跡を巡るもので、途中広々とした田園風景を眺めたりしながら、ふるさとの良さを再認識する一日になりました。

全員で記念写真

もっとふもと！とびっくす



2年生 ●秋の味覚～ほっこりさつまいもの収穫●

10月25日(水)、6月に植えたサツマイモの収穫を迎えました。先生の「宝物掘り(さつまいも)大会」のスタートのかけ声で掘り進むと大きなさつまいもの出現に「わぁ！」の歓声！今年は猛暑が続きお芋の収穫は少なめでしたが、子ども達は持ち帰ったお芋を大学芋や焼き芋にすると嬉しそうに発表していました。



2年生 ●今の1年生の為に 玉ねぎの苗植え●

11月9日(木)に玉ねぎの苗を植えました。今の1年生が春に2年生となって玉ねぎ収穫をします。皆さん、『沢山収穫が出来る様に』と願いを込め、植え付けを行いました。春が楽しみです！



2年生の皆さん！
かわいいお手紙をありがとう



子ども達より
感謝状が届きました

地域の皆さま！いつも快くご協力いただき
ありがとうございます！

麓地区 交通対策協議会

●運転講習会● 10月24日(火)に蔵上公民館で運転者講習会を行いました。皆さん熱心に「高齢者交通安全五則～ま・み・む・め・も」の講話を聞いてらっしゃいました。



ま～待つ:安全が十分に確認できるまで待つ
み～見る:周囲の状況を見る
む～無理:無理をせず止まる(交差点など)
め～目立つ:反射材用品を着用して目立つ
も～もっと:自分の身体機能の変化をもっと知る

麓地区 スポーツ協会

●麓地区グラウンドゴルフ大会開催●

麓地区スポーツ協会主催グラウンドゴルフ大会が11月19日(日)鳥栖西中学校グラウンドで、行われました。当日は、若干の寒さはありましたが、晴天に恵まれ、160名の参加者の皆さんは、他の町区の皆さんともわきあいあいとふれあい、競技を楽しまれました。大会は、16ホールで行われ、42名がホールインワンを出されるなど日頃の練習の成果を存分に発揮されました。結果、山浦町Bチームが優勝され、2位は、桜ヶ丘町Aチーム、3位は、蔵上Bチームでした。





蔵上

麓地区伝統文化継承:未来へ



●祝 四阿屋神社の御田舞奉納●

10月22日(日)、4年ぶり蔵上老松宮において四阿神社の御田舞を奉納しました。8月に出演者を募り、10月から約3週間御田舞師匠による指導により所作を習得し老松宮の晴れの舞台上で立派に演舞を務めてました。出演者及び保護者の皆様、各班の皆様、御田舞保存会及び着付け・花づくり協力者の皆さまお疲れ様でした。
音成区長

県指定重要無形民俗文化財



牛原



●懇親を深める和やかな独居高齢者食事会●

10月14日(土)に、民生委員(松隈悟氏)のよびかけで、食事を開催しました。見回り協力者と懇親を深め、久しぶりの再会で近況報告などに話がはずみ、終始和やかな雰囲気でした。
高尾区長



平田



10月21日(土)あいにくの雨でしたが、前日に弁財天、旧相撲場と周辺等の草刈りを行い、当日に神社の清掃を済ませ、今年は直会を行い新班長、町区組合、各会の皆さんとの交流ができました。
奥田区長代理

●きれいな通学路へ！清掃・ゴミ拾い●

10月28日(土)、班長、子ども会の親子、三役、80名程で通学路のゴミや、雑草など、ゴミ袋25個程収集し子ども達が、気持ちよく通学できるように皆さんできれいにする作業を行いました。
奥田区長代理



原古賀



●伝統文化継承の原古賀子ども会『しめ縄づくり』●

11月3日(金)、子ども会5年、6年生で、原古賀町熊野神社の鳥居に飾るしめ縄を地域の方が指導しました。出来あがったしめ縄を熊野神社の鳥居に飾り付け全員で記念撮影をしました。
中原会長



山都町



●防災講習会 冬場の火災予防！●

11月5日(日)、防災講習会を開催しました。第4分団消防団のご指導のもと、山都町公民館で防災講習会と消火器訓練を実施しました。感染防止の為、参加人数を制限しての訓練となりましたが、家庭における火災予防についてのDVD視聴後、消火訓練を通じて防災意識を高めることが出来ました。
坂口区長



山浦町

●『火の用心!』山浦町防災講習会●



11月5日(日)、自主防災組織訓練とした、参加者約60名で第4分団消防団員の皆さんに指導していただきました。団員による消防講話・住宅火災のDVD鑑賞・消火器取り扱いの説明、水消火器による消火訓練をしました。秋の火災予防運動を前にしての訓練で、防火や防災に対する意識向上を図ることが出来ました。
吉山区長

